

Pauza, 05 de Mayo de 2015



SEÑORES:
IGLESIA BAUTISTA

Apreciados hermanos:

Es un inmenso gozo, saludarlos y poder comunicarme por la presente con ustedes, como el clamar a Dios por todos mis hermanos que interceden al Padre celestial en sus oraciones. Sé que el Todopoderoso bendecirá cada día sus vidas según sus promesas.

Por la gracia de Dios aun podemos continuar sirviendo al Señor en la zona de Paucar del Sara Sara, aunque nuestra salud ha sido bastante difícil, el Señor nos ha sostenido y se ha podido continuar visitando cada una de las obras, pero por motivo de nuestra salud decidimos visitar Lima y hemos iniciado los tratamientos médicos necesarios, Dios mediante la última consulta es el día 11 de mayo, luego después si Dios lo permite estaremos retornando a Pauza. Por favor mis queridos hermanos, oren mucho a favor nuestro, el deseo de nuestro corazón es continuar sirviendo al Señor, hay tanto por hacer, oren por mi salud y la de mi esposa.

Yo tengo demasiado dolor en el brazo derecho y en ocasiones no puedo moverlo, de igual manera mi ojo derecho está perdiendo la visión, oren por mi salud por favor hermanos. Asimismo por mi querida esposa, el dolor en sus piernas continua y hay días que el dolor es intenso que no le permite movilizarse, por favor no cansen de orar a favor nuestro.

Pedido de oración:

- Orar por los pueblos que ya se predicó el Evangelio, que Dios levante líderes y continuar predicando.
- Ore por favor por los hermanos en Marcabamba, es nuestro deseo hacer en este lugar un sitio de hospedaje para los hermanos que vienen de Ica y otros lugares.
- Por nuestra salud y provisión, que podamos tener la fuerza y el gozo de seguir anunciando a Cristo, asimismo por la salud de mi amada esposa quien es mi compañera fiel.
- Por un terreno en Pauza, para nuestra Iglesia.

Muchas gracias por su apoyo en oración y ofrendas a favor nuestro, Dios los bendiga y guarde.

En el amor de Cristo;

Antonio - Claudia Mendoza
Misioneros en Pauza